Autoevaluación:

Cuando comencé con City Tech, nunca supe en qué me quería graduar/ especializar, porque soy artista (es decir, pintura, dibujo, escultura) y nunca supe realmente qué quería estudiar, solo quería concentrarme en eso. Pero como pasaron los 4 años estudiando Diseño de la Comunicación, sé que cuando me gradúe quería seguir con el diseño gráfico. A pesar de que solo lo estudié durante la escuela, obtener algo de experiencia antes de graduarme me ayudaría. Es una buena idea buscar algo de experiencia laboral o buscar una pasión. Tener una pasantía sería una excelente manera de hacerlo. Las pasantías son empresas que permiten a alguien ganar experiencia en una industria o profesión en particular. Ayuda a desarrollar las habilidades que necesitaremos para un trabajo real en ese campo después de graduarnos, y muchas de estas habilidades pueden incluso aplicarse a otros campos también.

Mientras trabajaba en la Fundación Artest como diseñadora gráfica de redes sociales, aprendí a administrar mejor mi tiempo y a no rendirme cuando estaba bajo presión. Durante el comienzo de la pasantía, sentí que sería muy abrumador trabajar como diseñador gráfico y hacer malabarismos con tantas clases importantes, pero se trata de cómo administras tu tiempo. El resultado final para cumplir con los plazos es reducir el estrés y ser un mejor diseñador porque el estrés es peligroso y hace que la vida sea miserable, agotadora y compromete la productividad de un diseñador. Durante mi último semestre, la vida misma me ha estado golpeando con un estrés inesperado y se contagió un poco en mis habilidades de diseño. La mayoría de las veces me siento abrumado con la forma en que salen mis diseños y no me gustaba entregar un trabajo que sentía que no estaba a la altura de los estándares, pero las empresas prefieren ver el trabajo en progreso que nada en absoluto. Con un buen diseño vienen muchas críticas, a veces, cuando se devuelven las críticas, son duras, pero creo que se debe a la escasez de tiempo y al estrés por el que todos estaban pasando. Solo necesito aceptar críticas constructivas, incluso si fueron a mi favor o no, solo necesitaba hacer el trabajo. Mi principal desventaja a través de esta experiencia fue el hecho de que me gustaba trabajar de forma independiente, pero a lo largo de la pasantía, tuve que aprender/ acostumbrándome a trabajar en grupo para realizar estos proyectos de manera rápida y efectiva. Nunca tuve una pasantía como diseñadora gráfica antes y me encantaría continuar este viaje más adelante en la vida.